



## Queda desierta la licitación de los servicios de reprografía

**E.A. Z.**  
ZAMORA

La licitación del “servicio de reprografía y complementarios” de la Universidad de Salamanca ha quedado desierta al no haberse presentado ninguna oferta. El importe de licitación superaba los 1,3 millones de euros (IVA no incluido) para los próximos dos años (desde el 1 de enero de 2013 hasta el 31 de diciembre de 2014), y el contrato contemplaba la posibilidad de dos prórrogas, de un año cada una de ellas. El pasado 4 de diciembre, la mesa de contratación declaró el concurso desierto por ausencia de licitadores. ||